

El Presidente Piñera agradeció la labor de los evangélicos y protestantes en la sociedad

Escrito por actualidad evangelica
Jueves, 01 de Noviembre de 2012 12:16

Este 31 de octubre se conmemoró por quinto año consecutivo el Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes de Chile.



El presidente chileno Sebastián Piñera

(CHILE, 01/11/2012) El presidente chileno **Sebastián Piñera** señaló ayer que **siempre le ha impresionado la vocación, el cariño y la dedicación con que los miembros de estas iglesias entregan a los más humildes**

"Cuando uno va a los centros penitenciarios y visita los pabellones evangélicos, **es otro**

El Presidente Piñera agradeció la labor de los evangélicos y protestantes en la sociedad

Escrito por actualidad evangelica
Jueves, 01 de Noviembre de 2012 12:16

mundo, porque allí está la presencia de Dios
", resaltó Piñera.

Esto lo dijo en el marco de la celebración, en el Palacio de La Moneda, del Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes. El Presidente agradeció la labor que las iglesias evangélicas realizan en la sociedad.

ORIGEN DE LA EFEMÉRIDE

Piñera: "Cuando uno va ~~es otro mundo~~ ~~penitenciar~~ ~~por qué~~ ~~está~~ ~~la~~ ~~presencia~~ ~~de~~ ~~Dios~~",

El "Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes", se celebra en Chile desde el año 2008 el 31 de octubre de cada año, aunque se traslada de día si cae en martes o miércoles. Fue instituido mediante la ley 20.299, impulsada por el gobierno de **Michelle Bachelet**, para honrar a las iglesias evangélicas y protestantes del país.

La fecha escogida corresponde al día [en que el monje alemán Martín Lutero clavó en la Iglesia de Wittenberg las 95 tesis](#), dando inicio a la Reforma Protestante.

Esta iniciativa no estuvo exenta de problemas: se criticó el importante costo económico para el país que tendría un nuevo festivo oficial. Con todo, algunos legisladores defendieron la iniciativa puesto que existen **ocho festividades católicas** que son celebradas como feriados nacionales. Además, destacaron el rol social que han cumplido las Iglesias Evangélicas y Protestantes, y el porcentaje significativo de sus fieles (un 15,14% de la población, según el Censo de 2002).

Este día es comparable con el Día de la Reforma, festividad celebrada en Alemania y Eslovenia.

El Presidente Piñera agradeció la labor de los evangélicos y protestantes en la sociedad

Escrito por actualidad evangelica
Jueves, 01 de Noviembre de 2012 12:16

Fuente: Agencias / Redacción: Actualidad Evangélica

Artículo relacionado:

. [Que sea festivo el Día de la Reforma Protestante](#) (Guillem Correa, 01/11/2012)